## Análisis de la respuesta:

El 50% de los encuestadoss consideran que la educación debe estar centrada en los compromisos cristianos, tener énfasis en formación técnica y media vocacional, en diferentes ramas del saber, con enfoque investigativo en los diversos temas sociales, regionales y locales, todas recogidas en el literal (d) de la encuesta, y recoge las alternativas (a), (b) y (c).

El 20% cree que se debe enfocar en la enseñanza y compromiso de los valores cristianos.

El 15% considera que se debe enfatizar en la formación técnica y media vocacional en diferentes ramas del saber.

El 10% considera que el enfoque debe estar centrado en un enfoque investigativo en los diferentes temas sociales regionales y locales.

El 5% considera que la educación debe seguir el enfoque tradicional en el que se aprendan conceptos y se obtenga un título.